

No se aprobará la reforma, dice Labastida

Escrito por Agencias

Sábado 26 de Marzo de 2011 12:51

CD. DE MEXICO, 26 de Marzo de 2011.- La Reforma Hacendaria del PRI no tiene buenos augurios de parte del senador Francisco Labastida Ochoa, quien ha pronosticado que no será aprobada en el actual periodo ordinario de sesiones de la Cámara de Diputados.

"Es ingenuo de nuestra parte pensar que una reforma fiscal de este calado y esta magnitud, pueda ser arreglada, evaluada, revisada, corregida y escuchada por la gente, de aquí a que finalice el periodo en el mes de abril", dijo Labastida.

Según el legislador sinaloense, la discusión a esta propuesta tricolor sería tratada a partir de septiembre próximo, e iría de la mano con la Ley de Ingresos de la Federación para 2012.

En sus observaciones, hizo ver que en el paquete presupuestal del 2012, el último año de la Administración del presidente Felipe Calderón, los diputados deberán crear una mejor propuesta para tempranamente alcanzar objetivos afines al crecimiento del país y a la mejoría de sus habitantes.

Labastida Ochoa reconoció que una reforma fiscal que sería más aceptada y convincente sería una que propusiera reducir el IVA, pero no sería de largo plazo, pues tal paso significaría evitar de nuevo una ampliación en la base de contribuyentes.